



"Miniköche Europa" zaubernd im Dörringheimer Restaurant "Fleur de Sel", delikates Fingergfood – Veranstaltung der IHK

Kleine Köche ganz groß

Von Rainier Habermann

Die "Miniköche-Europa"-Kömmen aus dem ganzen Main-Kinzig-Kreis. Die Kinder zwischen elf und 13 Jahren machen bei der Aktion der Industrie- und Handelskammern mit, um in Gastronomie-Berufe reinzuschlüpfen. Im Dörringheimer Restaurant "Fleur de Sel", Kochen sie leckeres Fingergfood. • Foto: R. Habermann

Was wie eine Kochshow verlief, war für die Kinder eine wahre Freude. Sie probierten verschiedene Cocktails ganz ohne Alkohol. Und Pâtrick Thiemer, Chefkoch des Feinschmeckertoys, rührte aus: "Die Ausbildung ist nicht nur eine Ausbildung, sondern auch ein Erlebnis." Ein großer Applaus erfuhr der Koch, als er die Kinder mit einer kleinen Präsentation über das Kochen informierte. "Es ist wichtig, dass Kinder lernen, wie man gesund und gesundes Essen macht", betonte er.

Die "Miniköche Europa" ist in Teltow auch die Vorbereitung auf eine solche. "Wir möchten den Kindern zeigen, was es heißt, eine eigene Konditorei zu haben", sagt Michaela Schäfer, Geschäftsführerin der IHK. "Sie können dabei lernen, wie man einen Laden betreibt und wie es geht, wenn man selbstständig arbeitet." Die Kinder lernten, wie man einen Laden betreibt und wie es geht, wenn man selbstständig arbeitet.